



FEBRUAR

Wenn's der Hornung gnädig macht,
Bringt der Lenz den Frost bei Nacht.

Der Februar ist auch noch ein rechter Wintermonat, zuweilen rauher und frostreicher wie sein Vorgänger. Aber es ist für die Natur nur günstig, wenn es noch nicht warm ist, denn dadurch wird sie in ihrer Entwicklung noch zurückgehalten und nicht zu sehr den Gefahren der häufigen Nachtfroste ausgesetzt, wie solche noch im April und sehr oft auch noch im Mai auftreten. —

In den **Warmhäusern** zeigt sich die beginnende Safftriebsperiode. Man beginne dann mit dem Verpflanzen. Es empfiehlt sich schon im Herbst genügend Erde in den Verpflanzraum zu bringen, damit sie getrocknet und frei von Ungeziefer jetzt verwendet werden kann. Bei sonnigem Wetter lüfte man um die Mittagszeit fleißig. Das Gießen kann etwas reichlicher vorgenommen werden, vor allen Dingen dort, wo ein kräftiger Trieb einsetzt. Auch die **Kalthäuser** sind tüchtig zu lüften. Hier ist eine Lüftungsanlage, wie sie die Firma Höntsch & Co., Niedersedlitz, bereits mit größtem Erfolg in

